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René Land
08.09.2016 10:05

Liebe Forenmitstreiter und Gäste des Forums,
 
gemeinsam mit der der COEX Veranstaltungs GmbH & Co. KG veranstaltet
Forum-Gewerberecht am 07. und 08. November 2016 in Rostock-Warnemünde die
8. Bundesfachtagung Gewerberecht, zu der wir an dieser Stelle recht herzlich
einladen.
 
Alle offiziellen Informationen rund um die Veranstaltung werden durch unser
Team in diesem Thread gesammelt, wobei der erste Beitrag des Threads ständig
aktualisiert wird.
 
8. Bundesfachtagung Gewerberecht
 
Die geplanten Fachvorträge und Diskussionsrunden bitten wir der vorläufigen
Tagesordnung zu entnehmen. 
:linkx:

Ab sofort steht hier die endgültige Tagesordnung zum Download bereit: 
:linkx:

 
Termin: 07. und 08. November 2016 jeweils von 09:00 bis 16:30 Uhr
Kosten: 138,00 € incl. MwSt
Tagungsort: Hotel Neptun, Seestr. 19, 18119 Rostock-Warnemünde

Link zur Tagungs-Location

________________________________________________________________
Unverbindliche Voranmeldung:

Wir bitten alle Interessenten, sich zunächst in diese Voranmelde-Liste ("
Beim Treffen anmelden
") einzutragen, die für alle Foren-Mitglieder sichtbar ist. Somit können ggf.
Fahrgemeinschaften gebildet werden.
 
_______________________________________________________________
Verbindliche Anmeldung: 

Zur verbindlichen Anmeldung geht es hier: 
:linkx:
 
________________________________________________________________

Auf dem Anmeldeformular besteht ebenfalls die Möglichkeit, sich für das am Abend
stattfindende 11. Forentreffen einzutragen. Da unsere Platzkapazität für die
Abendveranstaltung beschränkt ist, berücksichtigen wir bei der Platzvergabe
zunächst die vorangemeldeten Teilnehmer.

_______________________________________________________________
Anmeldeschluss für die Bundesfachtagung ist der [d]21. 28. Oktober 2016.

_______________________________________________________________
Unterkünfte:

Wir bitten diese selbst zu organisieren. Die Kosten trägt jeder Teilnehmer selbst.

Im Hotel Neptun haben wir für die Teilnehmer ein Zimmerkontingent reserviert.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3
http://www.forum-gewerberecht.de/attachment.php?attachmentid=5761
http://www.forum-gewerberecht.de/attachment.php?attachmentid=5790
http://www.hotel-neptun.de/
http://www.forum-gewerberecht.de/jgs_treffen.php?action=ansicht&view_id=15&sid=
https://form.jotformeu.com/62512293288358
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Unter dem Kennwort "Bundesfachtagung Gewerberecht" kann dort eine
Übernachtung gebucht werden.
Einzelzimmer 99,- EUR/Tag  incl. Frühstück
Doppelzimmer 176,- EUR/Tag incl. Frühstück

Telefonnummer für Reservierungen: +49 381 777 77 77
E-Mail für Reservierungen: [EMAIL]reservierung@hotel-neptun.de

Im Umkreis des Tagungshotels sind viele weitere Unterkünfte verfügbar.

Im Namen des Orga-Teams
 
R. Land

EDIT: 14.09.2016, Tagesordnung verlinkt
EDIT: 17.10.2016, endgültige Tagesordnung verlinkt
EDIT: 24.10.2016, Anmeldeschluss verlängert auf den 28.10.2016
EDIT: 27.10.2016, Neufassung der endgültigen Tagesordnung verlinkt

René Land
13.09.2016 16:08

Vorläufige Tagesordnung der 8. Bundesfachtagung-Gewerberecht (Stand:
12.09.2016)

EDIT 17.10.2016, 15:20 Uhr: endgültige Tagesordnung eingestellt
EDIT 27.10.2016, 10:03 Uhr: endgültige Tagesordnung (Stand: 26.10.2016)
eingestellt

René Land
16.09.2016 07:40

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Forenmitstreiter,

im Rahmen der Bundesfachtagung hat sich mittlerweile auch die "Open-Box"
etabliert, in der am zweiten Tag der Veranstaltung Fragen und Vollzugsprobleme
aus dem Auditorium  spontan diskutiert wurden.
Leider stand dieser Programmpunkt immer etwas unter Zeitdruck.

Wir haben auf vielfachen Wunsch die "Open-Box" deshalb auf den ersten
Veranstaltungstag gelegt. So sind wir im Zeitrahmen deutlich flexibler und können
die Themen ggf. am Folgetag nochmals aufrufen.

Damit wir ein wenig planen können, rufe ich hiermit alle Interessenten auf, schon
jetzt entsprechende Fragestellungen für die "Open Box" anzumelden.

Bisher wurden uns folgende Themenbereiche zugearbeitet:

- Vollzug des Gewerberechts bei Betätigungen im Internet
- Umgang mit offensichtlicher Scheinselbstständigkeit bei der Gewerbeanzeige

Wir rufen hiermit alle Forenmistreiter auf, weitere interessierende Themen hier zu
posten, damit wir unsere "Open-Box" schon einmal vorbefüllen können.

Freundliche Grüße

R. Land

Civil Servant
29.09.2016 11:02

Für die Open-Box:

- Führt private Überschuldung zur gewerberechtlichen Unzuverlässigkeit?
- Die Bewachungsperson als Diener zweier Herren oder welchem Unternehmen
sind die Bewachungspersonen gewerberechtlich zuzuordnen?

Ich wäre bereit in beiden Fällen ein Kurzreferat zu halten.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1250
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BE-DE
10.10.2016 08:42

:moin:  :moin: von der D...

ich hätte da auch noch Etwas für die Open Box, da man doch verschiedene
Meinungen hört und liest:

Makler hat eine alte Erlaubnis nach § 34 c GewO mit Vermittlungen von
Darlehen. Jetzt bekommt er eine Erlaubnis nach § 34 i GewO. Das sind auch
Darlehen, zumindest ein Teil. Muss er sein Gewerbe ummelden, weil die
Erlaubnis § 34 I GewO dazugekommen ist, oder ist es nicht erforderlich, da er ja
schon die Vermittlung von Darlehen allgemein als § 34 c GewO in der
Gewerbeanmeldung stehen hat?

Beste Grüße und ich hoffe wir sehen uns Alle.

René Land
10.10.2016 09:36

Hallo in die Runde und schon mal herzlichen Dank für die Themenvorschläge zur
Open Box. Das wird bestimmt eine interessante Diskussionsrunde.

Für alle potentiellen Interessenten an der Fachtagung ein aktueller Hinweis:
Wir haben momentan noch eine freie Platzkapazität von 19 Personen.

Freundliche Grüße

R. Land

René Land
17.10.2016 21:33

Hallo in die Runde,

ab sofort ist im Start-Beitrag des Threads die endgültige Tagesordnung der 8.
Bundesfachtagung verlinkt. Gegenüber der vorläufigen Tagesordnung ergeben sich
durch den Ausfall eines Referenten sowie an uns kurzfristig herangetragene
Themenwünsche leichte Veränderungen. Wir bitten hierfür um Verständnis.

Da erfahrungsgemäß viele Veranstaltungsteilnehmer am zweiten Veranstaltungstag
den Zwängen der öffentlichen Verkehrsmittel unterworfen sind, haben wir das
offizielle Veranstaltungsende etwas nach vorn verlegt und hoffen damit zu einer
entspannten Abreise beizutragen.

Mit Stand von heute Nachmittag haben wir unsere geplante Teilnehmer-
Obergrenze von 150 Personen erreicht. Nach Rücksprache mit dem Tagungshotel
können wir jedoch unsere Platzkapazität noch etwas nach oben ausbauen. Aber
auch diese ist endlich.
Insofern gilt: Frühzeitige Anmeldung sichert die Teilnahme.

Freundliche Grüße

R. Land

OrdnungLRASM
19.10.2016 15:02

Hallo zusammen,

vielen Dank für die gute Organisation der anstehenden 8. BFT bereits vorab ans
Orga-Team.

Wir hätten noch ein Thema für den Bereich Open-Box mit der Hoffnung, dass sich in
den Reihen evtl. Fachleute zu folgendem Thema befinden:

Problemstellung Jugendschutz und Gaststätten: Wie ist durch die Mitarbeiter der
Ordnungsämter / Vollzugsdienstkräfte mit angetrunkenen Jugendlichen
umzugehen? Welche Möglichkeiten gibt es zum Vorgehen gegen Jugendliche
selbst / Eltern / Gastwirte?

Vielen Dank! Wir freuen uns auf die Tagung in Warnemünde

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=302
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=4920
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René Land
20.10.2016 11:27 quote------------------------

Original von OrdnungLRASM
Problemstellung Jugendschutz und Gaststätten: Wie ist durch die Mitarbeiter der
Ordnungsämter / Vollzugsdienstkräfte mit angetrunkenen Jugendlichen
umzugehen? Welche Möglichkeiten gibt es zum Vorgehen gegen Jugendliche
selbst / Eltern / Gastwirte?

-----------------------------

Herzliche Grüße nach Thüringen,

das ist ein interessantes Thema. Da wir die Open-Box mit einem größeren
Referententeam unter Einbeziehung des kompletten Auditoriums "beackern"
wollen, werden wir bestimmt ein paar nützliche Anregungen geben können.
Auf jeden Fall kommt das Thema mit auf die Tagesordnung.

Hier noch ein Hinweis in eigener Sache:

Die Plätze für unsere Abendveranstaltung sind inzwischen leider alle vergeben. Wir
setzen alle überzähligen Interessentinnen und Interessenten auf eine Nachrückliste.

Für die Tagung selbst sind (nach Aufstockung der Kapazität) noch einige Restplätze
verfügbar. Wir werden ggf. den Anmeldeschluss noch ein paar Tage verschieben
können.

Freundliche Grüße

R. Land

Kramer-Cloppenburg
21.10.2016 12:13

Hallo und ein freundliches  :moin: aus Cloppenburg!
Da wir ja auch einige Vertreter aus den Ministerien dabei haben, von uns der
Wunsch
Alten- und Krankenpflege / Mobile Pflegedienste
ebenfalls in die Open-Box zu packen.
Konkret geht es darum, wer für die Überwachung der Pflegedienste zuständig ist und
wer ggf. die Tätigkeit unzuverlässiger Pflegedienste zu verhindern hat.
(es geht hierbei tatsächlich um Pflege und nicht um den gewerblichen Bereich
"Haushaltshilfe").
Dieses insbesondere auch unter dem Gesichtspunkt, dass hier ggf. zeitnah bei
Bekanntwerden von Unzuverlässigkeitsgründen gehandelt werden muss und bei
sachlicher Unzuständigkeit das gesamte Verfahren für die Katz ist.

René Land
24.10.2016 10:02

Hallo Nach Cloppenburg,

auch dieses Thema packen wir noch in die Open-Box. Hierzu gab es meines
Erachtens auch schon vor Kurzem Informationen aus dem BLA Gewerberecht.

Für alle Interessenten anbei noch der Hinweis:

Der Anmeldeschluss für die 8. Bundesfachtagung Gewerberecht wurde auf den
28.10.2016 verschoben.

Freundliche Grüße

R. Land

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=20
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3
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J. Simon
26.10.2016 06:52

Hallo, liebe Teilnehmer an der BFT 2017,

bleibt noch jemand bis Mittwoch in Warnemünde? Ggf. kann man da noch etwas
zusammen am 08.11.2016 unternehmen.

VG J. Simon

Erik
26.10.2016 11:39

:moin: liebe Kollegen!

Ich hätte noch etwas für die Open-Box.

Gibt es schon etwas Konkretes zu dem Sachkundenachweis für 34 c Makler?
Bisher bisher habe ich nur in den Medien davon gehört.

Grüße von der Ostsee

BE-DE
01.11.2016 08:07

:moin:  :moin: von der D...
@ J. Simon: eigentlich eine gute Idee für zusätzlichen Gedankenaustausch, aber
leider geht es von mir aus nicht, da hier krankheitsbedingter Personalmangel
herrscht. Bin froh, dass ich überhaupt noch weg darf :wink:
Aber da schon das Meiste bezahlt ist, darf ich es durchführen. :biggrin:
Sehen uns also Alle / Viele

J. Simon
01.11.2016 09:33

Ich muss auch am Mittwoch wieder "im Lande" sein, so dass mein ursprünglicher
Plan bis Mittwoch zu bleiben, leider nicht funktioniert.

VG J. Simon

BE-DE
01.11.2016 10:12

:moin:  :moin: von der D...

aber ansonsten lassen wir uns den Spaß und Wissensaustausch nicht nehmen,
gelle  :D
Freue mich auf alle Kollegen :)

jaenickV
30.01.2017 14:27

Hallo Admins,
da wir leider nicht teilnehmen konnten, interessieren uns um so mehr die noch
nicht im Database eingestelllten Redebeiträge der BFT aus 2015 und 2016.
Können wir noch damit rechnen-oder????? :weisnicht: :lesen::b_ueberleg02:

Regnerische Grüße aus Werder
VJ

BernshausenL
21.02.2017 14:54

Ich schließe mich meinem Vor-Frager an  :)

jaenickV
24.02.2017 06:10

Zu den noch fehlenden Beiträger der BFT 2015 und 2016
Es ist schade, dass nicht einmal eine Antwort von den Admis kommt, ob die
fehlenden Beiträge hier noch in das Forum eingestellt werden!!!
Wir warten alle darauf!!!!!!!!!!!!!!!!!!
 :Zeigefinger: :wut:

BernshausenL
24.02.2017 08:50

Ja das ist ärgerlich, vor allem weil man bei der Bundesfachtagung teilweise nicht
mitgeschrieben bzw. sich nicht viele Notizen gemacht hat, da ja alles noch online
gestellt werden solle und man sich daher eher auf´s Zuhören konzentriert hat...

BE-DE
24.02.2017 10:04

:moin:  :moin: von der D...

die Admins machen das bestimmt nicht, um die Kollegen zu verärgern. Aber man
sollte mal bedenken, dass die Kollegen diese ganze Arbeit für uns Alle nur
nebenbei machen. Und es kann immer mal vorkommen, dass über einen längeren
Zeitraum nicht alles so läuft wie man das gerne hätte. Daher finde ich: erinnern und
nachfragen ist okay, aber das harte fordern mit Vorwürfen ist nicht angebracht.
Meine Meinung!

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=721
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1605
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=302
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=721
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=302
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3141
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=5693
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3141
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=5693
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=302


 

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
 - vorläufige Tagungsordnung_8_Bundesfachtagung_Gewerberecht.pdf 253 KB
 - Tagungsordnung_8_Bundesfachtagung_Gewerberecht.pdf 263 KB
 - Tagungsordnung_8_Bundesfachtagung_Gewerberecht_26_10_2016.pdf 265,08 KB
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BernshausenL
24.02.2017 10:19

Das sehe ich ähnlich wie du BE-DE, das war glaub auch eher auf die Nicht-
Reaktion bezogen, bei mir zumindest. Wenn man weiß wo es hängt dann ist das ja
ok  :wink:

Anderenfalls hätte ich bei der Fachtagung während der Vorträge mehr
mitgeschrieben  :D

Civil Servant
24.02.2017 10:49

Von einem Admin weiß ich, dass er dienstlich derzeit ein bisschen auf dem
Zahnfleisch marschiert.

Tipp zur Überbrückung: Wird aus aktuellem Anlass ein Vortrag dringend gebraucht,
den Referenten direkt ansprechen oder über den Thread hier "zur Fahndung
ausschreiben".

BE-DE
24.02.2017 10:51

:moin:  :moin: von der D...

ich versuche immer nur einige wichtige Stichpunkte zu den wichtigsten Themen
aufzuschreiben. Dann kann ich meinen Kollegen und Chef danach erzählen,
worum es ging und die wichtigsten Dinge hat man noch im Kopf. Bei anderen
Sachen warte ich ab oder versuche direkt den Vortragenden zu kontaktieren.
Geht auch.

jaenickV
24.02.2017 11:02

Der Vortragende wird sich bedanken, wenn dutzende Interessierte um
Zusendung der Beiträge bitten.
Dazu ist doch DATABASE im Forum gedacht, es zentral zur Verfügung zu stellen.
Hat doch all die Jahre zuvor geklappt.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=5693
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1250
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=302
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3141
https://www.forum-gewerberecht.de/attachment.php?attachmentid=5761
https://www.forum-gewerberecht.de/attachment.php?attachmentid=5782
https://www.forum-gewerberecht.de/attachment.php?attachmentid=5790
www.chr-fritz.de
www.woltlab.de

